

NÜRNBERGER optimiert Auslandskrankenversicherung



NÜRNBERGER Versicherung - Büro

© NÜRNBERGER Versicherung

Die NÜRNBERGER Krankenversicherung (NKV) bietet seit 1. Januar 2019 eine neue Auslandskrankenversicherung an. Neben Urlauben schließen die Tarife auch Dienstreisen ein.

"Unsere Auslandskrankenversicherung umfasst ein neues, erweitertes Leistungsspektrum. Zudem haben wir die Bedingungen aktualisiert sowie transparent und kundenfreundlich gestaltet", erklärt Jürgen Hertlein, Leiter Produkt- und Marktmanagement Kranken. Die Tarife gelten für Einzelpersonen oder Familien und greifen bei akuten Krankheitsfällen im Ausland. So sind Kunden bei Urlaubs- und Geschäftsreisen, die bis zu 8 Wochen dauern, vor den hohen Folgekosten eines Notfalls geschützt.

Aktualisierter Leistungskatalog Die Absicherung beinhaltet ambulante und stationäre Untersuchungen oder Behandlungen – auch bei Heil-und Chiropraktikern sowie Osteopathen. Werden Arznei- und Verbandmittel benötigt, kommt dafür ebenfalls die NÜRNBERGER auf. Sie übernimmt zudem die Kosten für Bergung und Rettung bis zu 10.000 EUR. Und zahlt die Fahrten ins Krankhaus sowie den Krankenrücktransport, wenn medizinisch sinnvoll. Gerade Familien können sich auf den Schutz verlassen: Muss ein Kind über Nacht im Krankenhaus bleiben, zahlt die Versicherung die Unterbringung einer Begleitperson. Daneben sind Notfallbetreuungen von Kindern vor Ort sowie Untersuchungen bei Komplikationen in der Schwangerschaft inkludiert.

Beitrag nur gering angepasst Trotz des erweiterten Leistungskatalogs haben die Auslandskrankentarife der NKV nach wie vor einen niedrigen Beitrag: Die Einzelversicherung kostet 11,90 EUR pro Jahr für Versicherte bis zu einem Alter von 69 Jahren. 27,50 EUR zahlen Kunden ab Alter 70. Der Beitrag für eine Familienversicherung beläuft sich jährlich auf 30,60 EUR.



Pressekontakt:

Konstanze Schön

Telefon: +49 911 531-7960 E-Mail: presse@nuernberger.de

Unternehmen

NÜRNBERGER Versicherung Ostendstraße 100 90334 Nürnberg

Internet: www.nuernberger.de

Über NÜRNBERGER Versicherung

Die NÜRNBERGER bietet ihren Kunden seit 1884 Schutz und Sicherheit. Sie ist unabhängig und kann so eine eigenständige Geschäftspolitik betreiben – mit Erfolg. Sie ist ein solider, zuverlässiger und leistungsstarker Partner mit hervorragender Finanzkraft.

Mit rund 4 Mrd. Euro Umsatz und über 4.200 angestellten Mitarbeitern zählt die NÜRNBERGER zu den großen deutschen Erstversicherern. Sie betreibt die Lebens- und Krankenversicherung, die Schaden- und Unfallversicherung sowie das Pensionsgeschäft. An der Börse ist der Konzern über die Dachgesellschaft NÜRNBERGER Beteiligungs-Aktiengesellschaft präsent.